



El próximo jueves, 5 de septiembre, en la Escuela de Organización Industrial

Nota de prensa

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación presenta la nueva convocatoria de ayudas supra autonómicas de intercambio de conocimiento y formación por valor de 9 millones de euros

- El ministerio financiará, hasta un máximo de 350.000 euros, las propuestas que realicen entidades públicas o privadas con vinculación en el sector agroalimentario y forestal
- Las ayudas se estructuran en dos programas temáticos, uno destinado al impulso de las tecnologías digitales y otro a cuestiones como la incorporación de jóvenes o el desarrollo de herramientas para la gestión de tierras
- El plazo para la solicitud de estas ayudas se inició el pasado 7 de agosto tras la publicación del extracto de la convocatoria en el Boletín Oficial del Estado y finaliza el próximo 24 de septiembre a las 14.00 h.

3 de septiembre de 2024. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación celebra el próximo jueves, día 5 de septiembre, la jornada de presentación de la nueva convocatoria de **ayudas de ámbito supra autonómico para intercambio de conocimientos y actividades de formación e información** destinadas al sector agroalimentario y forestal, dotadas con 9 millones de euros.

A través de estas subvenciones, incluidas en el Plan Estratégico de la Política Agraria Común (PAC) 2023 – 2027, el ministerio financia hasta un máximo de 350.000 euros la celebración de eventos, acciones demostrativas, visitas cruzadas y actividades de formación que realicen entidades públicas o privadas con vinculación en el sector agroalimentario y forestal. Los solicitantes podrán concurrir en solitario o mediante la formación de agrupaciones de 2 a 5 miembros.





El plazo para la solicitud de estas ayudas se inició el pasado 7 de agosto tras la publicación del extracto de la convocatoria en el [Boletín Oficial del Estado](#) y **finaliza el próximo 24 de septiembre a las 14.00** (hora peninsular).

La documentación asociada al procedimiento se puede encontrar en la [sede electrónica del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación](#)

DOS PROGRAMAS TEMÁTICOS DIFERENCIADOS

Las ayudas se estructuran en dos programas temáticos diferenciados. El primero de ellos se centra en el impulso de las tecnologías digitales, con propuestas enfocadas a cuestiones como la adaptación al uso del cuaderno digital de explotación agrícola o la digitalización para regadíos sostenibles.

El segundo bloque, que no ampara actuaciones de formación, financiará propuestas relacionadas con la incorporación de jóvenes al sector, herramientas para la gestión de tierras, redes de asesoramiento, nutrición sostenible de cultivos, producción ecológica o iniciativas de desarrollo rural local de base comunitaria.

La Escuela de Organización Industrial (EOI) albergará en su sede esta jornada de presentación, el próximo jueves, 5 de septiembre, a partir de las 10.00 h., para difundir los detalles de esta novedosa convocatoria de ayudas y hacer llegar la información más relevante a los representantes del sector.

A lo largo de este encuentro, que tiene lugar en el contexto del convenio de colaboración entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la EOI, responsables del ministerio informarán sobre las características de esta convocatoria y responderán directamente a las dudas que se planteen.

La jornada se podrá seguir también a través del canal de [YouTube de la EOI](#)

